

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Antropología medica I.

Ensayo

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Alumno:

Edwin Dionicio coutiño Zea.

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 23/09/2020.

Origen y evolución del ser humano.

El artículo nos dice que nuestra especie ha evolucionado poco a poco de generación en generación y así también muchas especies, pero nos comparan con los animales que dan de mamar a sus crías, que tienen glándulas mamarias, por ejemplo los perros, las ballenas, jirafas y los monos, estos son comparados o se dice que obtienen rasgos que los seres humanos tenemos casi iguales con ellos. Si bien observamos unas características casi iguales son las uñas, los dedos, bueno en específico el dedo pulgar, sus manos y muchas otras características, sin embargo nosotros los humanos, por eso les decimos que tenemos características casi iguales no del todo igual, porque nosotros contamos con un cerebro más grande, una postura recta que nos permite caminar perfectamente, la capacidad de escribir, de hablar más desarrolladas, el pelo es muy poco en nosotros a comparación de los monos y muchas otras capacidades más desarrolladas a comparación de los monos, más complejas para poder modificar tu entorno que te rodea. Nosotros los seres humanos somos los únicos

Vertebrados que caminamos en dos extremidades. De hecho esto nos dice que requiere una serie de cambios o reacomodamiento para que el cuerpo se volviera a organizar como por ejemplo la reorganización desde la cadera, piernas, pies y lo más importante la columna vertebral y esto provocó como ya había mencionado cambios en muchos músculos del cuerpo y también ocurrió un cambio al igual muy importante que es el comportamiento en el ser humano. Por ello los científicos que estudian o estudian estas semejanzas del ser humano con las semejanzas del mono pes, llegan a una conclusión de que puede que tengamos una relación con los monos o llamamos evolucionados de ellos es a esa conclusión que llegan estos científicos. Somos denominados como la especie Homo Sapiens que este nombre pertenece a los monos como te decía que los científicos nos relacionan con ellos (los monos). También aparecieron otros denominados o conocidos ahora como Australopithecus ramidos, estos se dicen que se encontraban en los continentes Africanos, estos vivían dentro de la selva y se les asocia con los Chimpances, porque estos llevaban un estilo de vida

algunos a los chimpances por ello es que
estos se relacionaban. Los Australo-
pithecos anamensis no tenían muchos
rasgos parecidos a nosotros más
que el humero y la tibia, es muy
parecido a nosotros. Según este
artículo.

Esto tiene mucho que ver con la biología
evolutiva, a entra mucho en este
tema ya que esta menciona a
Charles Darwin y esta disciplina puede
verce su aparición o la aceptación en
el año 1859 más o menos, también
cuando, bueno en esta fecha fue cuando
se publicó lo que mencionaba anterior-
mente "El Origen de las especies de
Charles Darwin", mencionando todos estos
puntos del artículo también nos
menciona un punto muy importante
que es la cultura, porque al estar
en estas condiciones buenas, teniendo
muchas capacidades a parte de
la evolución también hemos ido
evolucionando en el aspecto de
la cultura, por ejemplo los
rasgos culturales que nos caracterizan
nosotros ante pasados, desempeñamos
algun trabajo y el saber que algún día moriremos.

Referencias bibliográficas.

(Ayala, s.f.)